

# **ANALISIS RASIO MODAL SAHAM UNTUK MENILAI KINERJA PERUSAHAAN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI (STUDI KASUS PT RAMAYANA LESTARI SENTOSA TBK PERIODE 2005 € 2008)**

**Istiana Widyawati, Bambang Darmadi, SE.MM.**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kinerja perusahaan

Abstraksi :

Investasi pada hakikatnya merupakan penempatan sejumlah dana pada saat ini, dengan harapan dapat menghasilkan keuntungan di masa depan. Dengan melakukan investasi pada surat berharga, seorang investor berharap mendapat keuntungan atau return. Sebelum mengambil keputusan investasi, tentunya investor perlu melakukan pertimbangan terlebih dahulu, agar investasi yang ditanamkan dapat memberikan keamanan, pendapatan, pertumbuhan investasi yang baik. Salah satu faktor yang diidentifikasi dapat mempengaruhi baik tidaknya suatu saham adalah manajemen dan kinerja perusahaan. Untuk dapat mengetahui baik buruknya kinerja perusahaan dapat menggunakan analisis rasio modal saham. Dengan rasio modal saham ini, dapat diketahui tingkat rasio laba atas ekuitas (Return on Equity), rasio pendapatan per lembar saham (Earning per Share/EPS), rasio harga laba (Price Earning Ratio/PER), rasio tingkat kapitalisasi dan rasio pendapatan dividen, sehingga dengan alat analisis ini dapat membantu pihak investor maupun calon investor sebagai informasi yang dapat mendukung dalam pengambilan keputusan investasi. Hasil dari analisis ini adalah rasio laba atas ekuitas berada diatas rasio rata-rata industri retail, hanya pada tahun-tahun tertentu rasio yang lain berada dibawah rasio rata-rata industri retail, seperti rasio pendapatan per lembar saham pada tahun 2006, rasio harga laba pada tahun 2007 dan 2008, rasio tingkat kapitalisasi pada tahun 2005 dan 2006 dan rasio pendapatan dividen pada tahun 2006. Secara umum rasio modal saham PT Ramayan Lestari Sentosa meningkat pada tahun 2 tahun terakhir dan berada di atas rasio rata-rata industri retail. Hal ini menunjukkan kinerja manajemen yang baik.